

Ibagué, 2 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 282

¡Tolima Campeón! Delegación Pijao se impone en el Open de Karate en Ibagué

El torneo reunió ocho delegaciones en el Coliseo Mayor, con gran desempeño de los atletas tolimeses, en su mayoría de clubes de Ibagué.

El Campeonato Open de Karate concluyó con un balance positivo para la delegación local, que brilló en las diferentes categorías disputadas en el Parque Deportivo durante el fin de semana.

Las competencias incluyeron las modalidades de kata y kumite en categorías mayores, junior, sub-21, cadetes, infantil, preinfantil, escuelas de formación y párvulos. Además, la masiva asistencia del público en las graderías evidenció el gran interés por esta disciplina.

"Lo vivido en Ibagué fue especial, un evento excelente tanto en organización como en el respaldo de las entidades que lo apoyaron, como la Alcaldía. Ojalá en todo el país se hiciera lo mismo", expresó Carlos Bayona, karateka de Boyacá.

Uno de los avances clave para el desarrollo del torneo fueron los tatamis, que cumplieron con los estándares técnicos y reglamentarios exigidos a nivel federado.

"Una gran ventaja para estos resultados es contar con escenarios adecuados. Sé de deportistas que entrenan en condiciones difíciles, pero en Ibagué tenemos el Coliseo de Combates, lo que nos brinda una gran oportunidad", destacó Andrés Felipe Caro, representante del Tolima.

El podio quedó conformado de la siguiente manera: Tolima se llevó el primer lugar, Santander fue subcampeón y Ecuador, país invitado, ocupó el tercer puesto.

En los próximos días, la Alcaldía, el IMDRI y la Liga de Karate del Tolima iniciarán gestiones para que la ciudad sea sede de un torneo nacional en el segundo semestre del año.